



Universidad Católica
Sedes Sapientiae

www.ucss.edu.pe

Publicación Institucional de la Universidad Católica Sedes Sapientiae. Año 2, Número 2, Los Olivos 2007

UCSS obtiene autonomía universitaria de la ANR

SE CONSTITUYE EN LA PRIMERA UNIVERSIDAD
INSTITUCIONALIZADA DE LIMA NORTE



Tras 7 años de fundación, luego de aprobar las cinco evaluaciones correspondientes con la más alta calificación de «satisfactoria», de manera consecutiva, la UCSS obtuvo la Resolución de Autonomía Universitaria por parte del Consejo Nacional para la Autorización de Funcionamiento de Universidades (CONAFU), órgano autónomo de la Asamblea Nacional de Rectores (ANR), y se constituyó en la **primera universidad institucionalizada de Lima Norte**, calificada para la entrega de títulos profesionales. El acto se llevó a cabo el 16 de septiembre de 2006 y contó con la asistencia de más de 2 mil personas y la presencia de diversas autoridades académicas, políticas, religiosas y culturales. (Págs. 20 y 21)

En esta edición

62 ALUMNOS YA HAN REALIZADO PRÁCTICAS PRE PROFESIONALES EN ITALIA

Gracias al convenio con la Universidad Católica del Sacro Cuore de Milán e importantes instituciones educativas y empresas italianas, 62 de nuestros alumnos han realizado un período de prácticas pre profesionales en Italia, con una valiosa experiencia en el rubro de su profesión y el dominio del idioma y la cultura de ese país. (Págs. 18 y 19)

POST GRADO: VANGUARDIA E INTERNACIONALIZACIÓN

Ocho son los programas de Diplomado y Maestría que ofrece la UCSS, tres de ellos con carácter y proyección internacional. La firma de estratégicos convenios y alianzas con entidades nacionales y extranjeras han permitido la creación de programas distribuidos entre las facultades de Ciencias Económicas y Comerciales y Ciencias de la Educación. (Págs. 28 y 29)

NUEVA CARRERA: EDUCACIÓN ESPECIAL

A las 8 carreras profesionales existentes se suma, a partir de este año, la de Educación Especial, orientada a la inclusión y el desarrollo de personas con dificultades físicas o mentales, en una sociedad excluyente y, paradójicamente, democrática. La carrera prevé atender los niveles Inicial y Primaria. (Pág. 12)



La importancia de llamarse universidad *Católica*

PASTORAL UNIVERSITARIA

La responsabilidad de la formación espiritual del alumno de una universidad católica es importante desde todo punto de vista; ya que, mientras ésta crece en número, espacio y posicionamiento, el valor de su nombre puede desvirtuarse.

Por ello, el trabajo de la oficina de Pastoral Universitaria, creada por voluntad de Mons Lino Panizza, es constante. Y es que no solo hablamos de un área que se dedique a la doctrina, y el reforzamiento de su aprendizaje, sino de una asistencia constante al alumno, un acompañamiento canalizado a través de la consejería y la atención personalizada.

La Pastoral Universitaria de la **UCSS** está dirigida por dos sacerdotes diocesanos, ambos profesores de la misma universidad: el P. Giovanni Paccosi y P. Michele Berchi.

En efecto, la tarea de una oficina de pastoral en una universidad católica como la nuestra es bastante original. No se trata de crear un espacio de reflexión o de promoción de la fe católica. Lo diferencial, en este caso, es que se complementa la preparación de nuestros profesionales en el enfrentamiento de la realidad contemporánea. Y, en este sentido, la promoción de iniciativas culturales y sociales, que tengan como referencia la cultura cristiana, ya son parte de la vida académica normal de la **UCSS**.



La oficina, entonces, quiere ser un instrumento de coordinación y de promoción de las variadas actividades que alumnos llevan a cabo (grupos de voluntariado, movimientos, iniciativas de ayuda de caridad, etc.).

Además de esto, en los últimos años ha

nacido una pequeña pero preciosa iniciativa con el nombre de *Rosa Blanca*, una pequeña publicación periódica que funciona como una suerte de tribuna para expresar puntos de vista sobre eventos y hechos del mundo contemporáneo, a partir de la fe. La *Rosa Blanca* se ha dedicado a brindar a los alumnos, y a los profesores de la universidad, la posibilidad de no perder el gran desafío que Benedicto XVI ha lanzado al mundo científico y cultural, publicando no solo su primera Encíclica sino también el famoso discurso de Ratisbona y unos diálogos con los jóvenes, entre otros.

La presencia de estos dos sacerdotes a cargo de la Pastoral Universitaria está plasmada en el apoyo y la asistencia permanente a todos los alumnos y trabajadores, desde la confesión, la dirección espiritual y, en otros casos, en la preparación a los sacramentos.



Pastoral Universitaria

E-mail: pastoral_universitaria@ucss.edu.pe

T: 533-0008 anexo 253

 Oficina Pastoral Universitaria
Universidad Católica Sedes Sapientiae